



NOTICIAS

CURSO TEÓRICO - PRÁCTICO DE ENDODONCIA Y ESTÉTICA EN BARCELONA

Los pasados días 28 y 29 de septiembre, Henry Schein en colaboración con SybronEndo, participó en el Curso Teórico-Práctico de Endodoncia Avanzada Protaper Next que tuvo lugar en el Centro de Formación de Henry Schein en Barcelona.

El curso, impartido por la Dra. Piedad Soldado, contó con la asistencia de numerosos profesionales.

Durante el mismo se trataron temas como la irrigación, la obturación tridimensional endodóntica y la instrumentación mecánica de conductos con las nuevas limas Protaper Next. Los numerosos asistentes pudieron realizar las prácticas con material proporcionado por Maillefer, logrando así una asimilación inmejorable de los conceptos.



HENRY SCHEIN® SE VISTE DE ROSA

En el día de la lucha Mundial contra el cáncer de mama, Henry Schein España y nuestro programa de RSE Henry Schein Cares, se suma al rosa.



En España, 22.000 personas son diagnosticadas con cáncer de mama al año, de las cuales casi todas son mujeres.

Este cáncer es el tumor maligno más frecuente en la población femenina representando casi el 30% de todos los tumores en mujeres en nuestro país. Y es que 1 de cada 8 mujeres tendrá cáncer a lo largo de su vida.

El pasado 18 de Octubre, el equipo de Henry Schein España se vistió de rosa con el objetivo de mostrar su apoyo y compromiso con la sociedad en la lucha contra el cáncer de mama.



DEL SECTOR

DENTSPLY Y HENRY SCHEIN

Recientemente han celebrado las fuerzas de venta de Dentsply y Henry Schein una convención conjunta, en Aranjuez. A ella acudieron más de 50 miembros de ambas organizaciones.

Este tipo de actividades son fundamentales en ambas empresas para actualizar conocimientos de la red comercial y aumentar su capacitación para así poder asesorar mejor a los odontólogos y estomatólogos de España y Portugal.

Se introdujo una pequeña visión de ambas compañías, la presentación de productos, ya introducidos en el mercado como: Palodent, SDR, y CeramX; acompañados de novedades tales como Smartlite Focus y AH-Temp; se desarrolló un interesante taller de manejo, empleando todos estos productos sobre modelos, en el que los comerciales pudieron comprobar in situ, las excelencias de cada uno.

Para finalizar, el Dr. Martín Biedma, Doctor en Medicina y Cirugía. Profesor titular de la Universidad de Santiago de Compostela, impartió una visión de 'la endodoncia y restauración del siglo XXI' desde el punto de vista del profesional.'



“CLUB DE ESTUDIO DE ENDODONCIA Y ESTÉTICA” SEVILLA

Debido a la gran aceptación y éxito obtenido en el curso de Madrid, hemos organizado una nueva edición en Sevilla. Desde SybronEndo, Kerr y Henry Schein le animamos a participar en los seminarios de Endodoncia Avanzada y Estética que tendrán lugar los días 21 y 29 de noviembre en Sevilla y que serán impartidos por el Dr. Roberto Carlos Aza.

El objetivo principal de esta formación es capacitar al Odontólogo o Estomatólogo a la resolución de los distintos casos clínicos apostando por una práctica vanguardista gracias al empleo de las últimas tecnologías de diagnóstico y tratamiento. Lo diferenciador y, por ende, el valor añadido de esta formación reside en que a los alumnos se les facilitarán aparatos (en préstamo) y material (gratuito) en el mismo primer día de seminario. Todo ello podrá ser llevado a sus consultas para practicar con sus pacientes.

El viernes 29 (2º día de seminario) se realizará una tutoría de forma personalizada de los casos clínicos que los alumnos presentarán, la parte práctica se verá complementada con magnificación: lupas de alta precisión y microscopio. El curso consta de dos seminarios, el primer seminario dará comienzo el viernes 21 de noviembre a las 9.30 h y dará fin a las 14:30 h; el segundo comenzará el viernes 29 a las 9:30 h y finalizará a las 15:00 h. Para más información e inscripción, llamen al teléfono 900 10 22 22 o contacten vía E-mail: rosa.lopez@henryschein.es
Plazas Limitadas: Máximo 10 alumnos / Precio del curso: 80 € más IVA.

